

Wir tun mehr ... für Ihre Gesundheit



Kinderärztin Maijana Linhard (3. v. L.) mit Joline Sauer (rechts) und den Siegerkindern von links nach rechts: Noah (Motiv: Pinguin), Greta (Papagei), Amani (Elefant) und Ronja (Faultier).

Zwei Kinder waren bei der Übergabe nicht dabei: Mila (Schnecke) und Hanna (Biene)

Fotos: GLG/ Mildner

Presseinformation

Eberswalde, 23. März 2023

Malwettbewerb für Kinder

Tierische Begleiter in neuer GLG-Kinderarztpraxis in Eberswalde

Zur Eröffnung ihrer neuen GLG-Praxis für Kinder- und Jugendmedizin hat sich Fachärztin Maijana Linhard etwas Besonderes einfallen lassen: Sie hatte Kinder in ihrem Wartezimmer dazu aufgerufen, für die neuen Räumlichkeiten Tiermotive zu malen, die dort die Praxisräume verzieren. Nun wurde die Auswahl den kleinen Künstlerinnen und Künstlern gezeigt und die besten Bilder prämiert.

"Noah, bitte ins Pinguin-Zimmer", so oder so ähnlich könnte es in Zukunft in der neuen Praxis für Kinder- und Jugendmedizin von Fachärztin Maijana Linhard ausgerufen werden. Die Ärztin ist jüngst mit ihrer Praxis in das neue GLG-Ärztehaus in der Eberswalder Georg-Friedrich-Hegel-Straße 20 eingezogen. "Weil wir hier nun ein neues elektronisches Ticketsystem haben, bin ich vor dem Umzug darauf gekommen, dass es doch schön wäre, wenn die neuen Behandlungszimmer keine Nummern, sondern Tiernamen bekommen würden", erklärt Maijana Linhard, wie sie die Idee für den Malwettbewerb entwickelt hat und ergänzt: "Ich habe in den alten Räumen in der Robert-Koch-Straße dann dazu aufgerufen, dass die Kinder im Wartezimmer uns ein paar Tiermotive zeichnen können."

Die Idee der Kinderärztin fand auch bei Dr. Ortrud Vargas Hein, Verwaltungsdirektorin der Ambulanten Geschäftsfelder der GLG Gesellschaft für Leben und Gesundheit, sofort Anklang und wurde in der Umsetzung speziell von Joline Sauer unterstützt. Die Mitarbeiterin in der Verwaltung hat sich vor allem darum gekümmert, dass die Zeichnungen verwendet werden dürfen und vor Ort professionell angebracht wurden sowie je einen Gutschein für den Eberswalder Zoo für die sechs Siegerinnen und Sieger organisiert. "Man glaubt gar



nicht, was so eine kleine Aktion für Bürokratie nach sich zieht", blickt Joline Sauer zurück, meint aber: "Wenn man jetzt die Praxis sieht und auch wie stolz die Kinder auf ihre Motive sind, hat sich der Aufwand definitiv gelohnt." Mit einer kleinen Siegerehrung in der Praxis wurden die kleinen Künstlerinnen und Künstler ausgezeichnet und konnten ihre Werke bewundern, die nun in Großformat an den Türen und im Warteraum der neuen Praxis hängen.

Seit Anfang März findet man die GLG-Arztpraxen aus der Eberswalder Robert-Koch-Straße 17 im neuen Ärztehaus in der Georg-Friedrich-Hegel-Straße 20. Mit der GLG-Kinderarztpraxis von Maijana Linhard sind eingezogen: die Praxis für Orthopädie von Dr. med. Marcel Pimer, die Praxis für Diabetologie von Anja Giesche, die Praxis für Innere Medizin von Dipl.-Med. Regina Hartmann, die Hausarztpraxis von Dr. med. Heinke Günter, alle vier ebenfalls zur GLG gehörend, dazu die HNO-Praxis von Dr. med. Christine Gälke und die Physiotherapeutische Praxis von Patric Mundt, das Venenstudio von Kathrin Görz und die Sonnenapotheke Moseler. Der Landkreis Barnim hat den Bau, der mit großzügigen Wartebereichen und einem farblichen Leitsystem aufwartet, finanziell mit 5 Millionen Euro gefördert. Das neue Ärztehaus soll dazu beitragen, die ambulante medizinische Versorgung der Region qualitativ weiter zu verbessern und den Praxen eine langfristige Arbeitsperspektive auf der Basis moderner Standards zu geben.

GLG-Öffentlichkeitsarbeit, Telefon: 03334 69-2704, E-Mail: nick.mildner@glg-mbh.de







